Des cœurs débordants

« Et elle [la reine de Sheba] donna au roi cent vingt talents d'or, et des aromates en très-grande quantité, et des pierres précieuses. Il n'est plus venu une abondance d'aromates pareille à ce que la reine de Sheba en donna au roi Salomon » (1 Rois 10:10).

Lorsque les mages se sont rendus auprès de Jésus et lui ont offert de l'or, de l'encens et de la myrrhe, leur cœur a débordé de joie. Lorsque Marie a oint Jésus avec une livre de parfum de nard pur de grand prix, son cœur a débordé d'adoration. Lorsque Nicodème vint avec de la myrrhe et de l'aloès, et que Marie de Magdala, Marie mère de Jacques, et Salomé vinrent avec des aromates, leurs cœurs débordèrent de tristesse. Lorsque le Seigneur est apparu en résurrection, leur peine s'est dissipée et leur cœur a débordé de joie et d'adoration. Les disciples du Seigneur ont été poussés à réagir à la mort souffrante du Sauveur sur la croix, puis ils sont entrés dans la joie de savoir que le Sauveur avait vaincu la mort pour entrer dans Sa gloire.

Aucun des disciples n'est venu les mains vides. Ce qu'ils ont apporté était l'expression de ce que le Seigneur représentait pour eux. Leurs cadeaux étaient précieux, coûteux, soigneusement choisis et offerts librement par des cœurs en adoration. Ils ont également été donnés avec révérence et humilité. Les mages se sont prosternés pour adorer le Seigneur à Sa naissance. Marie s'est prosternée aux pieds de Jésus à l'approche de Sa mort. Ce n'est que dans les cœurs du peuple du Seigneur que le Seigneur reçoit gratitude et louange et que Son amour est reconnu.

L'adoration est venue silencieusement de cœurs submergés par la grâce. Et le Seigneur a rempli leurs cœurs de Son amour, de Sa paix, de Sa joie et de Son espérance. Le Seigneur ne cesse d'apprécier l'adoration qui vient de ceux pour qui Il s'est donné. Nous apprenons beaucoup de la réponse simple de ceux qui ont été témoins et qui ont réagi à la mort de Christ. Cette expérience leur a brisé le cœur. Jean a écrit plus tard à propos des apôtres : « Ce qui était dès le commencement, ce que nous avons entendu, ce que nous avons vu de nos yeux, ce que nous avons contemplé et que nos mains ont touché, concernant la parole de la vie ». Mais ce ne sont pas les apôtres qui ont manipulé le Seigneur dans la mort, ce sont deux disciples secrets, Joseph et Nicodème. Et ce ne sont pas les apôtres qui se sont rendus au tombeau du Seigneur, très tôt le matin, alors qu'il faisait encore

sombre, mais Marie de Magdala, Marie mère de Jacques, et Salomé. Ceux à qui l'on pardonne beaucoup aiment beaucoup.

C'est le souvenir de la profondeur de l'amour du Christ pour nous et de la puissance et de la majesté de Sa vie glorieuse qui incline nos cœurs dans une profonde adoration et stimule notre dévotion à Son égard et notre service pour Lui. Lorsque nous nous souvenons de Lui, nous apportons notre expérience personnelle et notre appréciation de Sa personne, de Sa grâce, de Sa miséricorde et de Son amour. Ces expériences distillent l'adoration dans nos cœurs. Parfois, nous sommes submergés, comme la reine de Sheba, lorsqu'elle vit la gloire de Salomon et qu'« il n'y eut plus d'esprit en elle » (1 Rois 10:5). Mais la reine de Sheba a également réagi à partir d'un cœur débordant : « Il n'est plus venu une abondance d'aromates pareille à ce que la reine de Sheba en donna au roi Salomon ». Dans l'éternité, nous exprimerons pleinement la valeur de notre Seigneur et Sauveur Jésus Christ. Ce chant commence dès maintenant dans nos cœurs.

Gordon D Kell